

# 亀ヶ崎トピックス

亀スポに向けて頑張っています！



亀っ子スポーツフェスティバルに向けて各組応援練習や種目練習が始まりました。清掃の時も組の色の帽子をかぶってそうじをしています。競技や応援だけでなく、日々の取り組みも自分の組のために、みんなで頑張ります。

## 5年生 秋晴れの中の稲刈り



秋晴れのさわやかな中、黄金色にたわわに実った稲を、鎌を使って手刈りしてきました。昔の人の苦勞を感じながら作業することができました。

# 10月の予定

9日	水	亀っ子スポーツフェスティバル
10日	木	歯科検診
11日	金	亀っ子スポーツフェスティバル予備日
15日	火	児童朝会 児童委員会
16日	水	就学時健診
18日	金	2年生校外学習（加茂水族館）
22日	火	全校朝会
23日	水	バースデー給食
25日	金	クラブ
29日	火	音楽朝会 児童委員会
30日	水	読み聞かせ（1・3・5年）

10月19日亀ヶ崎のコミセン祭り

11月16日港南のコミセン祭りに、クラブで制作した作品の展示やダンス発表・6年生総合学習の紹介があります。ぜひご覧ください。



## みんなのためにぞうきん作り



1学期はぞうきんのボランティアにたくさんご協力いただきありがとうございました。それでもまだまだぞうきんが足りない状態でした。そんなときに弘済会さんよりタオルの寄付をいただきました。そのタオルで、6年生が家庭科での手縫いやミシンの学習を生かしてぞうきんを作り、みんなで力を合わせて100枚以上のぞうきんが完成しました！これから全校でそうじに活用させていただきます！

## 「亀ヶ崎小のやくそく」配付しました

亀ヶ崎小学校の学習面や生活面など一目で分かるようにまとめた「亀ヶ崎小のやくそく」を家庭数で配付しました。ぜひ家族の見えるところにはってお役立てください。



日暮れが刻々と早くなってきています。現在帰宅時刻は17時30分ですが、暗くなる前に家に入るようにしましょう。**10月15日より16時30分**になります。みんなで声を掛け合って時間を守り、自分の身も守りましょう。